
律政司司长谈基本法
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 以下为律政司司长袁国强资深大律师今日（十二月七日）出席香港律师会举

办的公益法律服务颁奖典礼后，与传媒的谈话内容：

记者：前司长梁爱诗提到香港有宪制责任要就二十三条立法，你认为香港有没有

需要再考虑这个问题？

律政司司长：我们已多次重申我们的立场，根据基本法我们确实有宪制责任进行

立法，但这届政府认为先要处理民生的问题，当然不同的人会有不同意见，我们

会尊重梁女士的意见，我想她都是讲基本法下的事宜。

记者：梁爱诗昨日在北京提到中央向香港行使的权力，并不局限于外交及国防，

你是否觉得中央会进一步干预其他范围？

律政司司长：我并不觉得中央有任何意图干预香港、港人治港在基本法下的保障，

究竟中央与香港的关系如何处理，我相信中央与香港特区政府都一定跟基本法办

事。
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